

Indochina desconocida

Descubre Laos y Camboya



 **DESDE 4635€**

 **20 DÍAS**

Itinerario

Día 1 MADRID / BARCELONA - BANGKOK - CHIANG RAI

Salida desde Madrid en vuelo de línea regular con destino Chiang Rai. Noche a bordo.

Día 2 CHIANG RAI

Llegada al aeropuerto donde nuestro conductor nos estará esperando para llevarnos a nuestro hotel.

Alojamiento: LALUNA HOTEL AND RESORT

Día 3 CHIANG RAI - PAKBENG - CAMINO A CHIANG KHONG -MEKONG

Desayuno en el hotel. Sobre las 06:30h, encuentro en la recepción del hotel con su conductor y traslado por carretera al puesto fronterizo de Chiang Khong. Tras los trámites de inmigración y aduanas en la zona de Tailandia, cruce el puente en autobús colectivo (previsto para este fin) y ya estamos en Laos, en el pueblo de Houessay, pequeño pueblo que forma un puesto fronterizo. Bienvenido por su guía laosiano de habla inglesa y asistencia con las autoridades de inmigración y aduanas en la frontera de Laos. Traslado al muelle para comenzar un crucero por el río Mekong hasta Pakbeng: a lo largo de este descenso tendrá la oportunidad de hacer paradas para conocer a los diferentes pueblos a orillas de "la Madre de las Aguas". El almuerzo será servido a bordo del crucero. Llegada a Pakbeng a última hora de la tarde. Este pueblo en el norte de Laos es un importante núcleo comercial. Desde aquí van y vienen mercancías hacia / desde la capital, Tailandia, Birmania o incluso China. Instalación

en el hotel con una magnífica vista del Mekong y la selva circundante.

Alojamiento: MEKONG RIVERSIDE LODGE

Día 4 PAKBENG-LOUDOMXAY-LAS ETNIAS DE BAN FAEN

Desayuno en el hotel. Por la mañana se encontrará con su conductor privado y tomaremos camino a la provincia de Oudomxay, situada en el norte de Laos. Nuestro destino es el pueblo de Ban Faen, Durante nuestro recorrido atravesaremos las bellas montañas de esta zona del país en la que viven diversos pueblos étnicos cada uno con sus costumbres, el Tai Leu, Tai Dam y Tai Kao, sin mencionar el Khamu. Una vez en Ban Faen, cuando llegemos disfrute de este encantador entorno natural.

Alojamiento: NAM KAT YORLA PA

Día 5 LOUDOMXAY - NONG KHIAW - CRUCERO RIO NAM OU

Desayuno en el hotel. Por la mañana, se encontrará con su conductor privado y nos dirigiremos al pueblo al pueblo de Pak-Nam-Noy cerca de la frontera con Vietnam. En esta región se encuentran algunas de las formaciones kársticas más excepcionales del sudeste asiático. Estos grandes acantilados blancos con extrañas siluetas, coronados de selva, parecen emerger de los campos de arroz. Durante la Guerra de Vietnam, las cuevas en estas formaciones rocosas sirvieron como refugio para la población local cuando los estadounidenses bombardearon el área. Hoy en día, los Leu tailandeses, los Hmong, los Khamus

viven aquí en perfecta armonía. Haremos una primera parada en Muang Khua y continuaremos a través de las verdes colinas de esta región, 40 km, hasta Pak-Nam-Noy. Después de comer nos dirigiremos al embarcadero para subir al barco y comenzar el crucero por el río Nam Ou. Este río es uno de los afluentes más bellos del río Mekong. Relájese a bordo y disfrute de los bellos escenarios que ésta intacta naturaleza ofrece. Finalmente, llegada a Nong Khiaw y traslado al hotel.

Alojamiento: TIVERSIDE NONG KHIAW

Día 6 NONG KHIAW - LUANG PRABANG

Desayuno en el hotel. Por la mañana nos trasladaremos a Pakhou, el punto de confluencia entre los ríos Mekong y Nam Ou. Aquí es donde se encuentran las famosas cuevas de Pakhou: Tham Ting y Tham Phoum. Talladas en la ladera, albergan miles de representaciones de Buda, de todos los tamaños y tipos, madera, mármol y bronce. Las cuevas de Tham Thing y Tham Phoum son uno de los símbolos religiosos más preciados de la provincia de Luang Prabang. Varias leyendas circulan sobre este lugar donde los peregrinos han depositado miles de estatuillas de Buda a lo largo de los siglos. La entrada a las cuevas es simplemente magistral, ya que está atrapada en un acantilado vertical en medio de una exuberante selva. Continuamos nuestro día con un agradable crucero por el río Mekong hasta Luang Prabang. Si el tiempo lo permite, haremos una parada en Ban Xang Hay, pueblo especializado en destilería de alcohol arroces. Finalmente, llegada a Luang Prabang y traslado a su hotel. El resto del día lo tendrá disponible para disfrutar de la calma y el bienestar que reina en esta ciudad. A la hora de cenar le sugerimos el restaurante Sonphao, podrá

degustar la mejor comida laosiana acompañado de música y bailes tradicionales. Por la noche, visite el mercado nocturno donde muchos aldeanos muestran sus producciones artesanales y telas dan la reputación de Luang Prabang.

Alojamiento: VILLA CHITDARA

Día 7 LUANG PRABANG - DESCUBRIENDO PERLA DE LAOS

Tras desayunar en el hotel, comenzaremos nuestra jornada en El Museo Nacional, anteriormente Palacio Real. Con una arquitectura clásica franco-laosiana, el Palacio Real fue construido entre 1904 y 1909 y hoy alberga el Museo Nacional. El Wat Mai, templo de gran importancia para los laosianos de Luang Prabang. Sirvió durante un tiempo como templo para la familia real, y durante mucho tiempo albergó el Phra Bang, el emblema místico nacional. Continuaremos con el Wat Xieng Thong, sin duda el templo más hermoso de la ciudad, que se encuentra en el extremo norte de la península. Este emblema religioso de Luang Prabang es uno de los mayores símbolos del budismo en Laos que le valió ser totalmente salvado por el saqueo de 1887. El Wat Sene Souk Haram, de los templos más bellos de Luang Prabang, singular por sus colores, un extravagante ocre muy fuerte combinado con oro brillante. También podrá visitar, si lo desea, otros templos representativos del budismo en Luang Prabang como Wat Aham, el Wat Visoun y el Wat That Mak Mo. Vuelta al hotel en Luang Prabang.

Alojamiento: VILLA CHITDARA

Día 8 LUANG PRABANG - CASCADAS DE KUANG SI

Desayuno en su hotel. Encuentro con nuestro

conductor que nos llevará a las cataratas Kuang Si. De camino, pararemos en Ock Pop Tok, famoso taller de tejidos de seda donde podremos aprender más sobre esta técnica artesanal. Continuamos nuestro camino y llegamos a nuestro destino, las cataratas Kuang Si. Están compuestas por un conjunto de cascadas situadas en un precioso bosque. Los colores verdes, azules y turquesas de este regalo de la naturaleza le dan al recinto de Kuang Si una ambiente especial, carismático y relajante. La principal atracción es la gran catarata de agua azul turquesa con una altura de cerca de 60 metros. Además de darse un baño y pasear por el recinto, se puede visitar el centro de conservación del oso negro asiático (en peligro de extinción), el «Tat Khuang Si Rescue Center». Reconocerá a estos grandes y entrañables por su collar blanco. Después de comer, volveremos a la ciudad y visitaremos el Museo Étnico de Luang Prabang. En este centro tendremos la oportunidad de aprender más sobre los diferentes grupos étnicos y tradiciones que viven en el país. Es importante comentar que este museo es sin ánimo de lucro, su objetivo es promover la comprensión de las diferentes formas de vida y tradiciones del amplio mosaico étnico que forma el pueblo laosiano.

Alojamiento: VILLA CHITDARA

Día 9 LUANG PRABANG - SIEM REAP- VUELO AL REINO JEMER

Desayuno en su hotel. Opcional (actividad gratuita): a primera luz del día (antes del desayuno), descubrimos a muchos monjes cruzando el casco antiguo para la recogida de donaciones de los aldeanos. ¡Es una momento intenso y sorprendente! Importante: La ceremonia de ofrendas es un momento muy especial e importante, por lo que le pedimos

que muestre respeto en todo momento. Traslado al aeropuerto de Luang Prabang en vehículo privado para su vuelo a Siem Reap. ¡Bienvenidos a Camboya! Tras pasar los trámites de inmigración y recoger sus maletas, bienvenida por parte de su conductor en el aeropuerto de Siem Reap. Traslado (1h15m) a su hotel en Siem Reap.

Alojamiento: LA NICHE D´ANGKOR

Día 10 SIEM REAP - LOS TEMPLOS DE ANGKOR

El día de hoy está dedicado a descubrir las maravillas de Angkor. Tras la bienvenida por parte de su guía camboyano de habla hispana y encontrarnos con nuestro conductor de tuk-tuk tomaremos camino dirección Angkor. Subidos en nuestro tuk-tuk llegaremos hasta la puerta norte de Angkor Thom, una enorme fortaleza fortificada donde enormes muros de piedra y profundos fosos protegían la ciudad de los ataques. Tras atravesar la puerta, se llega a Bayon, conocido como el templo de las caras, por casi las cincuenta torres con caras que se encuentran enmarañadas entre las piedras. Enfrente, se encuentra el imponente templo piramidal de Baphûon y la Terraza de los Elefantes. Nuestra siguiente parada será el templo de Ta Phrom, y sus ruinas cubiertas de raíces de árboles centenarios. Vivirá momentos mágicos en este templo que se ha dejado, en parte, en su estado natural. Finalice el Reino Jemer con una visita a Angkor Wat, el más majestuoso y famoso de los vestigios jemer, la cima artística y espiritual.

Alojamiento: LA NICHE D´ANGKOR

Día 11 SIEM REAP-MONTAÑA SAGRADA PHNOM KULEN Y EL REINO JEMER

Desayuno en el hotel. Salida en vehículo privado (80km/1h30) al pie de la montaña sagrada de Phnom Kulen. Una vez allí, nos encontramos con el enorme Buda reclinado (Preah Ang Thom) tallado en la roca domina el lugar. Continuaremos hasta llegar al río. En su cauce podremos observar los lingas (representaciones simbólicas de Shiva) y representaciones de Vishnu, esculpidos en la piedra, al fluir sobre ellos, el agua se vuelve sagrada. Continúe en vehículo y relájese en la famosa cascada de Kulen, donde vienen los camboyanos durante su tiempo de ocio para descansar y refrescarse. De regreso, no se pierda el pequeño templo de Banteay Srei «la ciudadela de las mujeres». Es una de las creaciones arquitectónicas más perfectas y entrañables erigidas en Camboya. De camino (a la ida o a la vuelta), aprovechará para detenerse en Preah Dak, un pueblo famoso por su artesanía y cestería. Pero también por sus pasteles y dulces elaborados con azúcar de palma. Si lo desea, complete la jornada con el templo de Banteay Samre y el templo-montaña de Preah Rup, templo hindú dedicado al culto de Shiva. Cuya arquitectura está formada por 5 torres centrales sobre muros.

Alojamiento: LA NICHE D´ANGKOR

Día 12 SIEM REAP-LA VIDA A ORILLAS DEL TONLE SAP

Desayuno en el hotel. Por la mañana, tras encontrarnos con nuestro conductor y nuestro guía de habla hispana, nos dirigiremos hacia el Lago Tonle Sap. Llegaremos al embarcadero y nos subiremos a nuestro barco privado (con techo) que nos llevará pueblo flotante de Mechrey, Navegaremos (45m) a través de un canal de lotos y podremos conocer este estilo de vida atípica camboyana. Una vez de vuelta a tierra, conduciremos hasta un pequeño pueblo

perdido en medio de los arrozales. En una casa local donde seremos testigos de una demostración gastronómica a manos de un chef local, donde aprenderemos sobre los secretos y a preparar las recetas de los platos típicos de la cocina jemer. Seguiremos con una visita al templo de Bakong, el primer templo de montaña del Imperio jemer y sin duda el más famoso de los 3 templos del complejo arqueológico de Roluos. Se dice que su arquitectura inspiró la construcción de Angkor Wat. Se puede admirar su admirar su pirámide central, sus esculturas y decoraciones. Vuelta a Siem Reap.

Alojamiento: LA NICHE D´ANGKOR

Día 13 SIEM REAP - KOH TRONG - LOS VESTIGIOS DE SAMBOR PREI KUK

Es hora de dejar Siem Reap dirigirnos hacia Kratie, situada al borde del Mekong y poco frecuentada, ofrece un marco único y auténtico. Tras desayunar en el hotel saldremos en nuestro vehículo privado, durante el trayecto podrá observar la vida rural y cotidiana de las gentes que viven en los campos. Tras 2h15 de trayecto, nos meteremos por un camino de tierra (45mn) que nos conducirá a Sambor Prei Kuk donde descubriremos magníficos templos pre-Angkorianos olvidados. Este sitio fue clasificado en 2017 como Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Volveremos a la carretera principal y continuaremos nuestro viaje (3h20). Un poco antes de llegar, al fondo, podrá observar las tradicionales balsas de pesca con balancín. En esta provincia, numerosos edificios de arquitectura francesa se han conservado durante la guerra y contribuyen al agradable ambiente del lugar. Una vez en Kratie, nos dirigiremos al embarcadero y subiremos a ua barco y para cruzar el Mekong (5mn) y llegar a la isla de Koh Trong en medio

del río. Llegada al embarcadero, traslado e instalación en la guesthouse local donde pasaremos la noche. Aproveche el resto del día para recorrer los campos y las plantaciones de Koh Trong por su cuenta, dando un paseo o en bicicleta. Podrá descubrir la tranquilidad y paz que se respira en la isla del Mekong.

Alojamiento: SORIYABORI VILLA RESORT

Día 14 KRATIE - ENCUENTROS EN EL MEKONG

Tras el desayuno, nos encontraremos con nuestro guía y conduciremos hasta Sambor, donde nos subiremos a un barco que nos llevará hasta la isla de Koh Pdao, fuera de los caminos trillados, poco turística. Es la oportunidad perfecta de tener una visión única de la vida tradicional camboyana. Pasearemos por el pueblo subidos en remork, donde conocerá a su cálida población y sus casas sobre pilotes rodeadas de arrozales. Continuamos hasta Kampi, donde embarcaremos para disfrutar de la perspectiva única de ver los raros delfines del Irrawaddy. Verá los primeros delfines moviéndose en parejas, rápidos, sólo su respiración delata su presencia. Por la tarde cruzaremos (5m) el río Mekong para llegar a la isla de Koh Trong, famosa por sus plantaciones de pomelo. Daremos un paseo en bicicleta en el que podremos conocer a su cálida población y sus casas sobre pilotes rodeadas de arrozales. Volveremos al embarcadero y una vez en la otra orilla del Mekong, traslado (40m) a nuestro hotel.

Alojamiento: SORIYABORI VILLA RESORT

Día 15 KRATIE - PHNOM PENH - CAMINO DE LA CAPITAL

Es hora de abandonar esta magnífica región

donde el tiempo parece haberse detenido. Tras desayunar, traslado al embarcadero y encuentro con nuestro conductor en la otra orilla del río Mekong para salir hacia Phnom Penh, la capital de Camboya. que en el pasado recibió el sobrenombre de «La Perla del Sudeste Asiático». Tras 2 horas de viaje, paramos en la ciudad de Kampong Cham, capital de la provincia con el mismo nombre. Se encuentra en un punto estratégico entre Phnom Penh y el norte del país. Dependiendo de la estación y si es posible, podrá cruzar a pie el puente de bambú para atravesar el Mekong y llegar a la isla de Koh Paen. Vuelta a la carretera (1h) y parada en el mercado de Skun para descubrir una especialidad local que sólo los más valientes se atreven a probar, la tarántula. Finalmente seguimos hasta nuestro hotel en Phnom Penh.

Alojamiento: JUNGLE ADDITION

Día 16 PHNOM PENH - LA PERLA DE ASIA

Tras el desayuno en el hotel, se encontrará con su guía camboyano de habla hispana que le acompañará durante la exploración de Phnom Penh, la antiguamente conocida como la Perla de Asia. Phnom Penh fue en su día la más bella de las antiguas ciudades francesas de Indochina. Nos moveremos con transportes locales y empezaremos el día con la visita del Palacio Real y sus numerosos edificios, aquí es donde tiene su residencia principal el Rey Sihamoni. A continuación, visitaremos la sorprendente Pagoda de Plata, con su suelo pavimentado con 500 bloques de plata de 1 kg cada uno. Disfrute de un momento dulce en Wat Phnom, el templo de la colina que da nombre a la ciudad. Tras subir los empinados escalones, pasee por el verde parque que lo rodea. Si se siente valiente, puede aprender

más sobre el régimen de los Jemeres Rojos en el Museo Tuol Sleng, un antiguo instituto que sirvió de prisión durante este oscuro periodo de la historia camboyana. No se vaya sin dar una vuelta por el antiguo barrio colonial francés, mezcla de estilos francés y jemer, y pasear por el Mercado Ruso, el Mercado Orusseï y el Mercado Central (de 8.00 a 17.00), situados en el corazón de Phnom Penh.

Alojamiento: JUNGLE ADDITION

Día 17 PHNOM PENH - KOH RONG

Es hora de decir adiós a la Perla de Asia y dirigirnos hacia las paradisíacas playas camboyanas. Disfrute de unas relajantes vacaciones de playa en esta zona virgen del golfo de Tailandia, frente a la ciudad portuaria de Sihanoukville, en las islas de Koh Rong. Este prístino archipiélago cuenta con playas de arena blanca, arrecifes protegidos y colinas cubiertas de selva. Tras desayunar en el hotel y ser bienvenidos por su conductor, traslado privado (3h20) a Sihanoukville, la puerta de entrada a las islas vírgenes de Koh Rong. Llegada al puerto de Sihanoukville y trámites de facturación para subir al ferry. Salida del ferry (45mn de navegación). Llegada al puerto de Koh Rong y traslado privado a su resort.

Alojamiento: THE SECRET GARDEN KOH RONG

Día 18 KOH RONG

Desayuno en el hotel. Disfrute de las islas y sus paradisíacas playas. Aproveche para relajarse junto al mar. También podrá realizar actividades que le mantendrán activo durante el tiempo que pase en este balneario como recorrer las playas de la isla subido a una tabla de paddle surf, explorar la isla en bicicleta o navegar en kayak a través de los manglares. No muy lejos se encuentra la isla de Koh Rong Samloen, la hermana pequeña de Koh Rong, si lo desea puede alquilar un barco para visitarla durante todo un día.

Alojamiento: THE SECRET GARDEN KOH RONG

Día 19 KOH RONG -PHNOM PENH

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al puerto para su ferry a Sihanoukville (45m) A su llegada, su conductor le estará esperando para llevarle directamente al aeropuerto de Phnom Penh en vehículo privado (215 km / 3h20) para su vuelo de regreso España. Noche a bordo.

Día 20 MADRID / BARCELONA

Llegada a España y... fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Billete de avión en vuelo de línea regular
- Traslados privados según lo mencionado
- Traslados en furgonetas privadas con aire acondicionado (conductor que no habla inglés ni español y 1 botella de agua al día)
- Servicios de guía de habla inglesa o hispana, si se menciona en el programa
- Alojamiento y desayuno
- Asistencia de habla hispana del equipo 24/ 7 hrs
- Impuestos y tasas bancarias
- Seguro de viaje

Precio

Temporada 1

Del 1 Mayo al 11 Julio 24

Del 16 Agosto al 13 Diciembre 24

Precios por persona en habitación doble 4.635 €

Temporada 2

Del 12 Julio al 15 Agosto 24

Precios por persona en habitación doble 4.793 €

Notas

Las tasas aéreas son aproximadas (475 €) y están incluidas en el precio. Se reconfirmarán el día de la emisión de los billete.

*Consultar Suplementos Navidad, puentes...

Solicitar reserva

DIRECCIÓN

Plaza Circular 8, 47005 Valladolid

TELÉFONO

983 15 70 20

EMAIL

lagunaviajes@gmail.com

WEB

lagunaviajes.com

